

Après s'être rendu au collège, Jean-Pierre Sueur a adressé ce matin le courrier suivant à Katia Béguin, rectrice et à Philippe Ballé, directeur des services académiques de l'Éducation nationale :

*« À la suite de l'agression violente dont a été victime un surveillant au collège Alain-Fournier d'Orléans la Source, j'ai dialogué ce matin avec les représentants des enseignants, des parents d'élèves et l'équipe de direction du collège.*

*Au terme de ces contacts, il m'apparaît que des mesures d'urgence sont nécessaires pour accroître les conditions d'encadrement au sein de ce collège.*

*Il serait, en particulier, indispensable d'affecter à ce collège dans les meilleurs délais :*

- *Un poste de conseiller principal d'éducation*
- *Au moins deux postes de surveillants complémentaires*
- *Un poste d'infirmière pour pallier la vacance actuelle.*

*Au-delà, d'autres dispositions seront nécessaires. Il faudra, en particulier, parvenir à une réduction des effectifs pour favoriser un meilleur encadrement des élèves.*

*En effet, comme vous le savez, l'effectif du collège s'est accru depuis la fermeture du collège de la Bolière et alors même que de nouveaux logements sont construits ou en construction dans le quartier de La Source. »*